

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, D. Segundo González García, Diputado del Grupo Parlamentario Confederal de Unidos Podemos - En Comú Podem - En Marea, plantea al Gobierno la siguiente

PREGUNTA CON RUEGO DE RESPUESTA POR ESCRITO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Museo de la Sidra de Asturias es un equipamiento museístico de primer orden y uno de los principales atractivos turísticos del Concejo de Nava, Asturies. Sin embargo, y al contrario de lo que ocurre con otros equipamientos similares como el cercano Museo del Jurásico de Asturies, el Museo de la Sidra no se encuentra señalizado en la autovía A-64 en las proximidades de la salida 14 hacia la N-634.

La instalación de señalización que oriente a los conductores y promocione el Museo de la Sidra es una demanda de los vecinos y del Ayuntamiento de Nava desde hace ya mucho tiempo y que tiene un coste reducido.

A preguntas del Grupo Parlamentario de Podemos Asturies en la Junta General del Principado, nos confirman que, desde la Consejería de Empleo, Industria y Turismo del Principado, se ha venido solicitando a la Secretaría de Estado de Turismo, a través de la Mesa de Directores Generales de Turismo, autorización para la colocación de señales turísticas en carreteras de titularidad estatal desde el año 2014.

PREGUNTAS

- 1.- ¿Tiene previsto la Secretaría de Estado de Turismo autorizar a la Comunidad Autónoma de Asturias para la colocación de nuevas señales turísticas en carreteras de titularidad estatal?
- 2.- ¿Cuántas señales turísticas tiene previsto autorizar la Secretaría de Estado de Turismo colocar en carreteras españolas especificadas por Comunidad Autónoma?
- 3.- ¿Qué plazo maneja la Secretaría de Estado de Turismo para autorizar la colocación de dicha señalización?
- 4.- ¿Qué criterios establecerán el Ministerio de Fomento y el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital para autorizar la colocación de dicha señalización turística?



5.- ¿Existe alguna previsión concreta para realizar la colocación de señales turísticas indicativas del Museo de la Sidra de Asturias en las proximidades de la salida 14 de la autovía A-64 y en la carretera N-634?

Congreso de los Diputados, Madrid, 5 de enero de 2017

Segundo González García

Diputado del Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea